
飯 山 市 議 会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 久保田幸治

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 北陸新幹線開業後について
（１）開業に対する市長の思い
（２）飯山線の北越急行ほくほく線、越後湯沢駅までの乗り入れに
ついて
（３）飯山駅南口の植樹について
２ 施設の維持、管理について
（１）緊急時の対応について
３ 雪に関することについて
（１）雪に対しての市長の考え方

市 長
関 係 部 長

2 渡辺美智子

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 国民健康保険税について
２ 子育て支援について
３ 若者会議について
４ 観光について
５ 踏切の非常停止ボタンの設置について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

3 松 本 淳 一

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 飯山らしい学校教育
（１）市の教育に対する考え
（２）飯山らしい教育と小学校での外国語活動について
（３）ICT教育推進事業について
（４）学校統合について
２ 自然エネルギー活用事業
（１）総合した取組みについて
（２）小水力活用について
（３）太陽光活用について
（４）バイオマスの活用について
３ 飯山市の長期ビジョンについて
４ 一般会計補正予算について
（１）土地取得について
５ 新幹線飯山トンネル地下水の有効利用について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 高 山 恒 夫

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 集落版総合戦略について
（１）地域資源の保全管理
（２）集落財政の負担軽減
（３）集落の元気づくり
２ 文化芸術振興について
３ 工業団地の賃貸使用について

市 長
関 係 部 長

5 江 沢 岸 生

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 地域医療の確保、飯山日赤医師不足対策
（１）政策の優先順位
２ 飯山線のSL走行について
（１）飯山線沿線地域活性化協議会の決議
３ 観光
（１）大型貸切バスの値上がり対策について
４ 教育
（１）市内小中学校の不登校率

市 長
教 育 長
関 係 部 長
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6 飯 田 健 一

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 人口減少問題
（１）アパートの家賃補助について
（２）市長の具体策について
２ 新幹線、観光関連
（１）乗降客数・二次交通・観光関連・文化交流館について
３ 食の町屋「あたご亭」
（１）事業計画書の目標、営業実績について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

7 西 澤 一 彦

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 地方創生について
２ 古牧橋改修について
３ 城山の整備について

市 長
関 係 部 長

8 竹 井 政 志

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 「地方創生」のねらいにつて
２ マイナンバー制度導入と個人情報漏洩について
３ 教育行政について
（１）総合教育会議と大綱作成について
（２）教科書選定について
４ JR北飯山駅周辺整備について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

9 小林喜美治

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 政治姿勢について
（１）平和安全法制について
（２）ジェット戦闘機の低空飛行について
２ ２６年度決算見込みについて
３ 農政問題について
（１）農協改革関連法案について
（２）TPP問題について
（３）農業振興等について
４ 交通安全対策について
５ 新幹線開業後の市の現状について

市 長
教 育 長
選挙管理委員長
関 係 部 長

10 渋 川 芳 三

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 秋津小学校のイロハモミジの保護について
２ JR飯山駅前の市有地の活用について
３ 生活困窮者への対応について

市 長
教 育 長
関 係 部 長
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11 石 田 克 男

【一括質問】
１ 児童ディサービス支援事業について
２ ５月連休中の市内イベントの反省について
３ 飯山市文化交流館の使用について
４ ベントグラスを用いた畦畔の草刈り省力化について
５ 生活就労支援センター「まいさぽ飯山」について
６ 小中学校の机の大きさについて
７ 庁内インターネットのセキュリティー対策について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

12 荻 原 洋 平

【一括質問】
１ 除雪事業について
（１）契約更新について
（２）除雪委託料の支払いについて
（３）大型ロータリー車導入について
２ 飯山市プレミアム商品券について
３ 若者が住み続けられる環境づくりについて

市 長
関 係 部 長

13 市 川 久 芳

【一括質問】
１ 「千曲川の氾濫の危機」から市民をどう守るかについて
２ 「人口急減と自治体消滅」について
３ 「飯山市地方創生総合戦略」会議への施策の提言について（９
事業）
４ 一般職員の給与等の大幅見直しと機構改革、意識改革について
５ 「女性に優しい町づくり」実現について
６ 経営感覚を重視した市政の大幅な転換について
７ 北陸新幹線「飯山駅」開業後の施策について
８ 近日オープンする「ツルヤ飯山店」と規模縮小が公表された駅
前ホテルについて

市 長
教 育 長
関 係 部 長

14 山 﨑 一 郎

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 新幹線駅開業と今後の取組みについて
２ 庁内組織について
３ 飯山の魅力発信と環境整備について
４ 文化交流館と文化振興部について
５ 城南中学校の移転について

市 長
教 育 長
関 係 部 長
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